



鏡野いきいき生活体験宿

6月12日(火)～16日(土)、奥津ファームビレッジ耕心村にて「平成30年度鏡野いきいき生活体験宿」が開催されました。この事業は平成8年度から毎年行われており、子どもたちが家庭を離れ、普段通り学校に通いながら集団生活をし、身の回りのことを自分たちで行うことで自立心や協調性などを育む



ことを目的に実施されています。今回は奥津 富小学校の5・6年生合わせて21人の参加があり、4泊5日の共同生活をしました。子どもたちは慣れない環境に戸惑いつつも、地域の方々、美作大学ボランティアスタッフの協力を得ながら、この合宿でできた新しい友達と力を合わせて頑張りました。

長い期間ではありましたが、炊事・洗濯・掃除といった家事に加え、肝試しやスプーン・フォークの柄を作成するもの作り教室といった様々なイベントや、空き時間には鬼ごっこや川遊び等を楽しみながら過ごしました。11月下旬には鏡野地域の小学校を対象に開催される予定です。

参加した児童の感想を一部紹介します

ぼくは洗濯やごはんづくりを家ではあまりしないけど、やってみるとお母さんの大変さがよくわかりました。いきいき生活体験宿は初めてで少し心配だったけど楽しかったです。
(奥津小学校5年)

ぼくが今回すごく楽しかったと思うのは、みんなと遊んだこと。もそうだけど、肝試しと、大学生と遊べたこともすごく楽しかったです。大学生は去年と違う人も来ていて仲良くなれたしいろんなことを聞いて楽しかったです。来年は来れないけど、ここで学んだことを力にしてこれからも頑張りたいです。ありがとうございます。
(奥津小学校6年)

合宿では、家事をしたりいつもとは環境の違うところで過ごしたりと、したことのない事をすることができてよかったです。そして、料理や洗濯などは今後の生活に活かしていきたいです。
(富小学校5年)

いつもはお母さんがやってくれていることがどのくらい大変かがよく分かった。これからは家でも手伝いをたくさんしていこうと思いました。
(富小学校6年)